

penerus bangsa. Selain itu juga bisa menciptakan pemuda relegius dan jenius yang melaksanakan amar ma'ruf nahi munkar. Munculnya berbagai tantangan kehidupan memerlukan pondasi yang kuat dalam menghadapinya. Oleh karena itu, butuh panutan seseorang yang akan menunjukkan pada jalan kebenaran.

Organisasi FOSI Surabaya juga turut andil dalam mempengaruhi gaya kepemimpinan, karena gaya seorang pemimpin tidak datang dengan sendirinya. Perlu adanya suatu proses pelatihan yang bertahap supaya bisa menemukan gaya kepemimpinan sesuai dengan kepribadiannya. Selain itu organisasi FOSI Surabaya juga bisa mempengaruhi kreativitas dan intelektual seseorang. Dalam organisasi FOSI Surabaya sering menggunakan diskusi atau pelatihan yang tentunya memerlukan otak untuk berfikir dalam diskusi tersebut. Diskusi tersebut bisa menambah wawasan pengetahuan yang awalnya tidak mengerti menjadi mengerti. Instruktur (pelatih) berperan sebagai perantara dalam penyampaian materi pelatihan agar sesuai dengan tujuan organisasi tersebut.

Setelah mengetahui uraian di atas, penulis terdorong untuk mengadakan penelitian mengenai “Pelatihan Peserta Diklat di Organisasi Forum Studi Islam (FOSI) Surabaya” dalam meningkatkan wawasan tentang ilmu keislaman dan intelektual kepada pengurus serta peserta diklat dalam menjalani kehidupan baik di organisasi maupun di lingkungan masyarakat.

BAB I : Pendahuluan

Pada bab ini berisikan gambaran umum yang meliputi : latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi konsep, dan sistematika pembahasan.

BAB II : Kerangka Teoritik

Pada bab ini menguraikan penjelasan tentang kerangka teoritik yang meliputi : penelitian terdahulu yang relevan, kerangka teoritik yang berkaitan dengan pelatihan sumber daya manusia, dan meninjau kerangka teoritik dalam perspektif Islam.

BAB III : Metode Penelitian

Pada bab ini menguraikan hal-hal yang berkaitan dengan pendekatan dan jenis penelitian, lokasi penelitian, jenis dan sumber data, tahap-tahap penelitian, teknik pengumpulan data, teknik validitas data, teknis analisis data.

BAB IV : Penyajian Data

Pada bab ini menjelaskan tentang gambaran umum obyek penelitian, penyajian dan analisis data yang meliputi pembahasan mengenai penyajian data untuk menggambarkan data yang ditemukan dalam penelitian mengenai pelatihan peserta diklat di organisasi forum studi Islam (FOSI) Surabaya.

BAB V : Penutup

Pada bab ini menjelaskan hasil akhir penelitian mengenai simpulan, saran, rekomendasi, dan terakhir keterbatasan penelitian.